

L'ALBA-TCP souligne les réalisations de Cuba dans le domaine de la santé



Sacha Llorenti, secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP

La Havane, 1er avril (RHC) Le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de commerce entre les Peuples, Sacha Llorenti, a souligné sur Twitter la solidarité de Cuba et ses réalisations en matière de santé.

«Cuba écrit l'une des pages les plus extraordinaires de l'histoire de l'humanité, cette petite île, en butte à un blocus inhumain et criminel, et à une terrible pandémie, envoie des médecins dans des dizaines de pays. En outre, elle aura bientôt des vaccins prêts pour le monde entier» a tweeté le secrétaire exécutif de ce mécanisme d'intégration solidaire.

Sacha Llorenti qualifie notre pays de «grande île» et souligne comment, malgré les mesures coercitives et unilatérales imposées par les États-Unis, dans un contexte de pénurie et de limitations, son personnel de santé coopère avec le monde entier.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/252602-lalba-tcp-souligne-les-realizations-de-cuba-dans-le-domaine-de-la-sante>



Radio Habana Cuba